

《年末、繁忙期 の事故防止》

- ・「急ぎ・あせり」の気持ちをおさえ…
- ・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
- ・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう
- ・「飲酒運転」の根絶

《スリップ事故に注意》

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜5時半 国道の信号や横断歩道のない交差点
直進する大型ダンプにはねられ

中央線付近を歩いていた高齢男性死亡

- ◇夜間、早朝は、歩行者を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/11/22(土) 8:10

20日午後5時半ごろ、三重県の信号や横断歩道はない国道交差点で、男性(82)が直進する大型ダンプにはねられ、頭などを強く打ち、病院に救急搬送されたが死亡が確認されました。警察によると、大型ダンプを運転していた会社員の男性(55)にけがはありません。死亡した男性は中央線付近を歩いていたとみられている。

夜5時 室蘭、国道37号の交差点
右折待ちの軽乗用車に乗用車追突
追突された軽乗用車が対向車線にはみ出し
対向してきたタンクローリーと衝突

3台絡む多重衝突

軽乗用車の72歳女性が骨折疑いで搬送

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/11/21(金) 11:33

20日午後4時50分ごろ、室蘭市の国道37号線の交差点で右折待ちしていた軽乗用車に後ろから乗用車が追突しました。追突されたはすみで、軽乗用車は反対車線にはみ出し、前から直進してきたタンクローリーと衝突したということです。この事故で、追突された軽乗用車を運転していた女性(72)が骨折したとみられ、病院で手当を受けました。警察は追突した乗用車を運転していた男性(50)から話を聞くなどして調べています。

札幌 午後2時 赤信号無視で酒気帯び運転発覚

基準値の5倍以上 「信号の色は覚えていません」

自称会社員の男を現行犯逮捕

- ◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2025/11/21(金) 6:04

20日午後2時前、札幌市東区の道路で酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、信号無視をした疑いが持たれています。警察によりますと当時、交通取り締まり中だった警察官が信号無視をした男の車両を発見し、話を聞いたところ、男から酒の匂いがしたためアルコール検査を実施。すると男の呼気からは基準値の5倍以上のアルコールが検知され、会社員の男(47)を現行犯逮捕しました。男は運転免許証も不携帯で身分証も持っていないかったということです。調べに対し男は「きのうの夜はお酒を飲みました」、「信号の色は覚えていません」と容疑を否認しています。